

刈谷市立小高原小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



思いやりの心をもって、健やかに学校生活を送る子どもを育てます

○きまりを守り、周りの友達と協力して、学校生活を送る子どもを育てます

○周りの友達との触れ合いを大切に、お互いを思いやる子どもを育てます

○本気・元気・正直の三つの“き”を校訓に、心身共に健やかな子どもを育てます

「おはようございます。」

大きな声で、挨拶をしましょう。

生活委員会が中心となって、学期に1回、一週間続けて行っています。

「あいさつ運動」



1年生の子たちも「あいさつ運動」に参加しています。

元気な挨拶では、お兄さん、お姉さんにも負けません。

家庭の方へ

- 10月に、全クラスで一斉道徳の授業を行います。ぜひ学校へ、足をお運びください。
- 御家庭でも、学校での様子を、お子様とお話してください。



地域の皆様へ

- 子どもたちに、笑顔で挨拶をお願いします。
- 町探検や社会見学などの学校行事の際は、御協力をお願いします。

みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック